

## Medienmitteilung

### Rücktritt aus dem Verwaltungsrat von Raiffeisen Schweiz

- **Anne Bobillier tritt per Ende September aus dem Verwaltungsrat von Raiffeisen Schweiz aus**
- **Die Demission erfolgt aus persönlichen Gründen**
- **Der Verwaltungsrat entscheidet zu gegebenem Zeitpunkt über die Nachfolge**

*St.Gallen, 03. September 2020.* Anne Bobillier hat dem Verwaltungsrat von Raiffeisen Schweiz ihren Rücktritt mit Wirkung per 30. September 2020 bekannt gegeben. Ihre Demission erfolgt aus persönlichen Gründen.

Die ausserordentliche Delegiertenversammlung hat Anne Bobillier am 16. November 2019 in den Verwaltungsrat von Raiffeisen Schweiz gewählt. Sie war Mitglied des Strategie- und Finanzausschusses.

Der Verwaltungsrat von Raiffeisen Schweiz bedauert diese Entscheidung, dankt Anne Bobillier für ihre Mitarbeit im Verwaltungsrat und wünscht ihr für die Zukunft alles Gute. Über eine Ersatznomination für den frei werdenden Verwaltungsratssitz zu Handen der Generalversammlung von Raiffeisen Schweiz entscheidet der Verwaltungsrat zu einem späteren Zeitpunkt.

**Auskünfte:** Medienstelle Raiffeisen Schweiz  
071 225 84 84, [medien@raiffeisen.ch](mailto:medien@raiffeisen.ch)

### Raiffeisen: drittgrösste Bankengruppe in der Schweiz

Die Raiffeisen Gruppe ist die führende Schweizer Retailbank. Die dritte Kraft im Schweizer Bankenmarkt zählt rund 1,9 Millionen Genossenschaftlerinnen und Genossenschafter sowie 3,5 Millionen Kundinnen und Kunden. Die Raiffeisen Gruppe ist an 834 Standorten in der ganzen Schweiz präsent. Die 226 rechtlich autonomen und genossenschaftlich organisierten Raiffeisenbanken sind in der Raiffeisen Schweiz Genossenschaft zusammengeschlossen. Diese hat die strategische Führungsfunktion der gesamten Raiffeisen Gruppe inne. Mit Gruppengesellschaften, Kooperationen und Beteiligungen bietet Raiffeisen Privatpersonen und Unternehmen ein umfassendes Produkt- und Dienstleistungsangebot an. Die Raiffeisen Gruppe verwaltete per 30.06.2020 Kundenvermögen in der Höhe von 221 Milliarden Franken und Kundenausleihungen von rund 199 Milliarden Franken. Der Marktanteil im Hypothekargeschäft beträgt 17,6 Prozent. Die Bilanzsumme beläuft sich auf 266 Milliarden Franken.

### Medienmitteilung abbestellen:

Bitte schreiben Sie an [medien@raiffeisen.ch](mailto:medien@raiffeisen.ch), wenn Sie unsere Mitteilungen nicht mehr erhalten möchten.